

Desarrollo Urbano Sostenible:

Alcalde de Medellín presenta mañana en Bogotá “proyectos bandera” de la Capital de Antioquia

**Intervendrá a las 10 a.m.
en el Hotel AR Salitre, en evento de la
Cámara Colombiana de la Infraestructura**

Bogotá, 22 de mayo de 2013 (CCI). El Alcalde de Medellín, Anibal Gaviria Correa, presentará mañana en Bogotá los proyectos que lidera la Administración a su cargo, para impulsar en la capital de Antioquia un modelo de “desarrollo urbano sostenible” y expondrá, a la vez, las razones en virtud de las cuales dicha urbe fue distinguida recientemente por varias organizaciones internacionales, en razón de su criterio “innovador”.

El burgomaestre intervendrá dentro del marco del Foro: “Desarrollo Urbano Sostenible”, organizado por la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI), en el cual los funcionarios del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, y la Financiera del Desarrollo, Findeter, expondrán las políticas del Estado, y de financiamiento en este frente. Los expertos del Banco de Desarrollo de América Latina – CAF, Diego Sánchez y Soraya Azán, por su parte, harán referencia a los programas de ese organismo sobre “Ciudades con futuro” y la movilidad urbana en América Latina.

El evento, al que asistirán medio millar de empresarios, funcionarios y analistas, será instalado por el Presidente Ejecutivo de la CCI, Juan Martín Caicedo Ferrer, a las 8:00 a.m., en el Hotel AR Salitre de la Capital de la República.

En su intervención, a partir de las 10 a.m., el Alcalde Gaviria de Medellín, hará referencia a los proyectos del “Cinturón Verde Metropolitano”, y del “Interceptor Norte del Río Medellín”, asociados estrechamente a la sostenibilidad ambiental en los procesos de desarrollo de esa ciudad.